



El rector, nombrado

El Consejo de Gobierno nombró ayer a Daniel Hernández Ruipérez rector de la Universidad de Salamanca, tras ganar las elecciones rectorales el pasado 21 de noviembre. El candidato electo tomará posesión de su cargo para un nuevo mandato de cuatro años.

La Junta también aprobó una subvención de un millón de euros para universitarios con el fin de realizar becas en empresas. La Universidad de Salamanca recibirá 330.400 euros y la Pontificia, 53.291 euros.

Además, el Consejo de Gobierno dio su visto bueno a dos institutos dependientes de la Universidad de Salamanca: el Instituto de Investigación Hispano-Luso de Investigaciones Agrarias y el Instituto Multidisciplinar de Empresa.